



せせらぎ三島

ロータリークラブ
Seseragi-Mishima Rotary Club

SESERAGI-MISHIMA
ROTARY CLUB
WEEKLY REPORT

クラブ
週報

2017~2018年度 RI会長 イアンH.S.ライズリー
RIテーマ ロータリー:変化をもたらす

クラブテーマ「奉仕・親睦 自分たちにできること」会長 山口辰哉

副会長 石井司人 幹事 宮澤正昭

第1367回 例会

2018.5.25(金)晴

司会:服部光弥君 指揮:藤川智徳君
ロータリーソング「それでこそロータリー」

事務所 三島市中央町4-9 小野住環中央町ビル2F
TEL.055-976-6351 FAX.055-976-6352

<http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp>

せせらぎ三島ロータリークラブ

検索

例会場 吾竹

TEL.055-975-3210

毎週金曜日 第1・第3 夜間例会

会長挨拶

会長 山口辰哉君

今週22日に東日本大震災復興支援委員会の米山委員長、山田副委員長、服部光弥君が大槌町を訪問。皆さんの会社や取引先などで実施していただいた募金活動の成果を届けてくれました。日帰りで岩手県まで。ありがとうございました。このお話は後ほど米山委員長から報告があると思います。

昨夜突然スマホにニュースが流れ、米朝会談が中止になった、と。えっ、とは思いました。北朝鮮がまた駄々をこねているのかと。確かに理不尽なことばかり言っているようですが、トランプ大統領からの通告で中止になったというのは驚きでした。実際一昨年の11月に当選が決まり、ホントにこの人で大丈夫?というのは正直な感想でした。世界中を振り回し、自らの政権内部の人間もころころと変えてしまう姿を見ていると実際?マークがついてもおかしくないと私は思っています。しかし、こと北朝鮮外交だけに関しては一目を置かざるを得ないのでしょうか。ちょっと気になりましたので、トリバゴで6月12日にシンガポールのホテル「マリーナベイサンズ」に泊まれるかどうか検索を試みてみました。中止になったせいかどうか、トリバゴからのサイトであるブッキングドットコムが一番安く、デラックスツインで1泊53043円でした。予約できるということにちょっとびっくりですが、確実にアメリカからキャンセルが入ったのでしょうか。

先ほど、ホテル予約サイトを見ている最中にちょっと面白いニュースを見ました。なんとイギリスの秘密情報部、通称MI6がテレビコマーシャルを使って人材募集をしているとのこと。AFPからの配信でした。興味のある方は検索してみてください。

さて、本日5月25日はどういう日か。

1963年のこの日、アフリカ統一機構(OAU)、現アフリカ連合(AU)ができた日ということで「アフリカの日」だそうです。また、「主婦休みの日」もあるそうです。



出 | 席 | 報 | 告 |

	出席総数	出席率	メークアップ	修正出席率
前々回	25/33	75.76%	30/33	90.91%
今回	22/32	68.75%	会員総数	36名

欠席者

あなたが見えなくて残念でした。

大庭君、大村君、加藤君、篠木君、杉山君、鈴木(真)君、田中君、中山君、山本君、渡邊君

(*出席免除会員の欠席者 大房君、片野君、兼子君、山口君)

おめでとう

入会記念日 5月31日 山口辰哉君

今日の料理



卓話

中本豊晃君

皆さんこんにちは。中本です。今回が初めての卓話となります。私は、人前で話すことが苦手なのでお聞き苦しいところがあるかもしれません、どうぞよろしくお願ひします。よく、ものの本などを読むと、準備をしっかりしていれば、本番も上手いくと書かれていますが、今回は、まったく準備せずぶつけ本番で行きたいと思います。

さて、今日は何をお話ししようかと先ほど受付を手伝いながら考えたところ、比較的入会から日も浅いこともあるので、まずは私を知っていただけるように、自己紹介をしよう思います。生い立ちと仕事と趣味など…「部屋とYシャツと私」のような感じです。

私は、三島で生まれましたが3歳の時に転勤族の父について沖縄県那覇市に引っ越しました。沖縄では9歳まで過ごし、その間床上浸水に見舞われるなど様々な経験をしました。次に佐賀県佐賀市に引っ越し2年間過ごしたのち、姉の高校進学を機に、函南町へ戻って参りました。その後中本少年は、国立沼津高専へ進学し、1~2年はしっかりと勉学に励みましたが、なにぶん自由な校風故、誘惑も多く、ほどなく勉学から脱線してしまいました。仔細は、別の機会に譲ります。大きく脱線してしまった結果、4年時に留年し、自主的に退学をしました。学校を離れてからは特に目的もなくふらふらと遊んでいましたが、周りの友達も就職や帰省で少しずつ減っていき、気が付けば昼間から遊べる友達はいなくなっていました。当然のことですが、一人で遊んでもあまり面白いことはありませんので、私も真剣に将来を考えるようになりました。しかし、学歴もない、キャリアもない、人脈もない、やりたいこともない、ないないづくしの私には、企業に勤めるという選択肢は考えられませんでした。そこで、資格で一発逆転！という安易な発想でいろいろと調べた結果、学歴を問わず受験が可能な資格で、そこそこ難易度も高い司法書士という資格にたどり着きました。以後、司法書士事務所に勤めながら4年勉強した結果、なんとか合格し、現在に至ります。司法書士は、あまり世間になじみのない仕事で、何をしているかわからないと言われるので、少し司法書士の仕事をご紹介します。まず、法務局・裁判所・検察庁へ提出する書類の作成があります。法務局へは、不動産の売買や相続、住宅ローンなどの担保設定があったときに、登記の申請書を作成します。また、会社・法人の登記事項に変更があったときも同様です。裁判所へは、破産、民事再生といった清算に関する書類や、相続の放棄、後見の申立等、家事に関する書類、そして、競売などの強制執行の書類なども作成することができます。また、近年法務大臣の認定を受けた司法書士に簡易裁判所の代理権が付与されました。過払い請求などの一部の業務にとどまり、取り扱いは少ないというのが現状です。

さて、時間も限りますので、最近興味があることについてお話ししたいと思います。MLB。大谷選手の活躍に驚かされ、いつの間にか彼の出場試合を追うようになりました。

ほかにもマエケンや牧野選手も頑張っているので、注目しています。BOX。井上尚弥選手。強いですね。今日3階級制覇がかかった試合がありますので、皆さん、一緒に応援しましょう。そして、好きな本。会田雄次さん。作家ではなく歴史学者、比較文化論者でありますが、「日本人の生き方」という著書に感銘を受けました。薄い本ですので、機会があれば、ぜひご一読下さい。ご清聴ありがとうございました。



スマイルボックス

鈴木政則君:5月19日富士小山ゴルフで準優勝しました。今日はどういうわけか、ボールが真っ直ぐ飛んでくれました。一緒に廻って頂いた大房さん、中山さん、土屋さんの奥さん、楽しい雰囲気の中でプレーができました。ありがとうございました。

大村典央君:本日は出席できずすみません。19日のロータリーコンペで初優勝することができました。多大なハンディキャップのおかげです。次回も年間優勝を目指してがんばります。

中本豊晃君:本日初卓話です。よろしくお願ひします。

仲原実圭君:19日のロータリーコンペ参加の皆様お疲れ様でした。今回私は3位に入賞出来ました。スマイルします。次回最終戦もがんばります。

宮沢正昭君:先週休みましたのでスマイルします。

原 兄多君:先週休みました。MC済みです。

